



DISA JAEN REALIZARA CAMPAÑA DE CONTROL LARVARIO EN SAN IGNACIO EN PREVENCIÓN DEL DENGUE

Los días **martes 05 y miércoles 06 de febrero**, brigadistas de Control vectorial de la **Dirección de Salud Jaén** realizaron una agresiva campaña de abatización (Control larvario) en el distrito capital de la **provincia de San Ignacio** en prevención de la terrible enfermedad del dengue, informó el Lic. Mario Troyes Rivera, Director de Salud Ambiental y Presidente del Comité Técnico de lucha contra el Dengue de la DISA Jaén.

Indicó, que son 50 brigadistas los que participaran en dicha campaña que se realiza en coordinación con la Red de salud Provincial y la Municipalidad del lugar; por lo que igualmente solicitó a la ciudadanía brindar las facilidades del caso a los brigadistas para que ingresen a sus domicilios y/o locales comerciales a fin de colocar el ABATE (larvicida) en los depósitos donde almacenan agua para consumo humano.

“Después de la abatización y luego del levantamiento del índice aélico, procederemos a la fumigación espacial casa por casa en todo el distrito capital de San Ignacio, en prevención a esta terrible enfermedad que el año pasado y ante el ingreso del serotipo 2 del Dengue, cobró algunas víctimas en nuestra jurisdicción”, sentenció.

DISA Jaén – San Ignacio

¡Por una gran Región!

Jaén 04 de Febrero del 2013

**DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN-SAN IGNACIO
OFICINA DE COMUNICACIONES**